



Kinder-Lebens-Lauf
BUNDESVERBAND
Kinderhospiz e.V.



09. Juli 2022
von Neunkirchen-Kohlhof
bis Merchweiler

Machen Sie mit und unterstützen Sie das Kinderhospiz- und Palliativteam Saar!

Die Kinderhospizarbeit ist in der Art einer Pilgerreise einmal rund um Deutschland unterwegs – 7.000 Kilometer zwischen April und Oktober 2022 von Kinderhospiz zu Kinderhospiz.

Jetzt sind wir Saarländer gefragt!

Am **Samstag, 09.07.22** wird die „Engels“-Fackel Merchweiler erreichen. Auch wir wollen ein Zeichen setzen und auf die wertvolle Arbeit der Kinderhospiz-Einrichtungen und die betroffenen Familien aufmerksam machen.

Je bunter die Gruppe ist, desto besser – denn es ist ein fröhliches, ein lebensbejahendes Zeichen, das wir setzen wollen!

Ob Einzelpersonen, Kindergärten, Schulklassen, Sportvereine, Familien, Nachbarschaftsgruppen - Wir suchen genau SIE, um die Fackel durch das Saarland zu begleiten!

Wir suchen Läufer und Unterstützer!

Zwischen 300 m Begleitung oder 15 km Gesamtstrecke ist einfach alles denkbar.



Sie wollen dabei sein und sich mit uns auf den Weg machen?

Dann melden Sie sich an unter:

☎ 0681 92700-69

✉ kll@kinderhospizdienst-saar.de

🌐 www.kinderhospizdienst-saar.de/kll



Kinderhospiz-
und Palliativteam
Saar